

Editorial CTK 16

Con este número 16 la revista *Con-textos Kantianos: International Journal of Philosophy* culmina una exitosa etapa como publicación independiente para ligar su trayectoria a partir del año 2023, casi diez años después de su creación y uno antes del tricentenario kantiano, a *Ediciones Complutense*, una prestigiosa plataforma de revistas periódicas OJS desde la que seguirá contribuyendo a generar redes de discusión entre intérpretes del pensamiento de Kant. Fundada hace ocho años por sus dos editores principales en colaboración con algunos colegas latinoamericanos, *CTK* se asocia desde 2018 a la Red Iberoamericana RIKEPS, centrada en el estudio del pensamiento kantiano ético, jurídico y social. De igual modo lo hace desde 2017 al GI GINEDIS de la UCM tal como desde un principio estaba ligada al GI TcP (*Theoria cum praxi: Ética y Sociedad*) del IFS-CSIC, coordinados respectivamente por Nuria Sánchez Madrid y Roberto R. Aramayo. Gracias a su plurilingüismo, puesto que se publican trabajos en seis idiomas, *CTK* ha logrado dar a conocer la investigación sobre Kant en español, que resulta perfectamente homologable con la realizada en otras lenguas admitidas por otras revistas donde solo criterios comerciales explican que no se acepte el castellano. De manera desinteresada, Armando Menéndez diseñó nuestro logo con un Kant multicolor y Nuria Roca ha elaborado las cubiertas de todos los números, además de la primera maqueta. Este proyecto no hubiera sido viable sin ese tipo de colaboraciones filantrópicas y la dedicación de sus artífices originarios. El guion que precede a *Textos* en el título quiere subrayar un espíritu editorial. Hay que contar con los escritos kantianos y por eso la sección *Traducciones* recoge versiones de sus textos a cualquiera de los idiomas aceptados, en el bien entendido de que el quehacer filológico de poco sirve si no se dialoga con esos textos para iluminar los problemas del presente. La filología bien cultivada es un requisito imprescindible pero no suficiente para rendir al pensamiento kantiano el homenaje que merece y utilizarlo para pensar por cuenta propia con su inspiración.

Otra sección ha recogido *Entrevistas y Conversaciones* con Mario Caimi (Claudia Jauregui), Lisimaco Parra (Ángela Uribe), José Luis Villacañas (Josefa Ros Velasco), Juan Arana (Ricardo Parellada) o Roberto R. Aramayo (Ileana Beade). En *Textos Kantianos* han tenido cabida traducciones de opúsculos kantianos o secciones de sus obras. También se han rescatado en *Documentos* trabajos de referencia poco accesible y traducidos a otra lengua que la original. Decenas de artículos agrupados a veces en *Dossiers* temáticos y *Discusiones* han integrado cada número, donde también era copiosa la sección de *Reseñas* bibliográficas. Los usuarios y colaboradores de *CTK* son el auténtico protagonista colectivo del empeño que se abre a una nueva etapa con un solvente respaldo institucional, una vez conseguido el reconocimiento académico. Como anejo de estas tareas también hemos impulsado en estos años la Biblioteca Digital *CTK E-Books* en colaboración con Editorial Alamanda.

Este número 16 contiene una entrevista que Osman Choque-Aliaga (Univ. de Friburgo, Alemania) le hace al profesor Volker Gerhardt (Universidad Humboldt, Alemania) en torno al polémico racismo de Kant. También incluye una traducción al castellano del artículo de Arthur Ripstein (Univ. de Toronto, Canadá), «Orden privado y justicia pública: Kant y Rawls», realizada por Jorge Omar Rodríguez (UNAM, México). A continuación, encontramos una sección miscelánea integrada por nueve artículos en castellano, inglés, alemán y portugués, cuyos autores despliegan un amplio abanico intergeneracional, centrándose en distintos aspectos del pensamiento kantiano, como son su apuesta metafísica, aspectos problemáticos de la racionalidad práctica y su recepción por parte de pensadores posteriores, como Hölderlin y Schelling. Completan el número siete reseñas de publicaciones recientes de temática kantiana en distintas lenguas, con las que *CTK* pretende mantener informados a sus lectores sobre la buena salud con que cuentan las investigaciones consagradas al pensamiento kantiano.

El equipo editor espera retomar en 2023 los *Encuentros Internacionales CTK*, como los ya celebrados en Bogotá, Madrid (CSIC-UCM) o Santiago de Chile, que serán anunciados a través de nuestra página web.

Roberto R. Aramayo (IFS-CSIC)
y Nuria Sánchez Madrid (UCM)
Editores principales
Diciembre 2022

